

とおちっ子

十市小学校だより第35号
令和7年1月30日
文責 藤川 尚司

前週は1年生で学年閉鎖を行うなど、インフルエンザの流行が全校的にみられました。そのため、急きよ参観日の中止の対応を取ることになりました。せっかくの機会でしたが、感染拡大防止のためということでご容赦ください。幸い、今週に入ってインフルエンザでお休みする子どもの数が急激に減少しました。これで状況が落ち着くといいなと願っています。

そんな中、中学校進学を控えた6年生の保護者に向けた中学校説明会だけは行わせていただきました。今回は、香長中学校の生徒会が来てくれて、中学校の生活について紹介してくれました。ご参加いただいた保護者の皆さんありがとうございました。6年生が卒業を迎える春が、次第に近づいてきました。残る小学校生活が充実したものとなるよう、毎日を大切に過ごしたいと思います。



辞書引き大会

1月28日(火)お昼休みの時間を利用して、辞書引き大会を開催しました。辞書引き大会は、辞書に触ることで言葉に興味をもってもらおうということで、例年この時期に行っている企画です。

辞書引き大会には、各学級の参加を希望する仲間の中から代表者が選手として参加して、決められた時間内でどれくらいの数の言葉を辞書で検索できるかを競います。大会は、低・中・高学年に分かれて行い、今回は低学年の部の実施でした。

選手が位置につき、いよいよ大会のスタート。さすが、各学級の代表者です。低学年にはややハードルが高いかなと思いつきや、果敢に辞書に向き合って、次々と課題の言葉を調べていきます。大会に向けて、練習を重ねたそのうでの、成果をしっかり發揮しましたね。

大会には全校から応援が駆け付け、低学年だけではなく、中学年や高学年のお兄さんお姉さんが選手に声援を送っていました。



辞書引き大会は、今週中に中学年と高学年の部が行われます。選手の皆さんがんばってください。全校の皆さん、応援よろしくお願ひします。

1月29日(水)に、次年度入学予定の子どもたちを招いて、一日入学を催しました。

一日入学は、1年生が中心になって計画をします。一つ学年が上がって、新しい仲間をお迎えするということで、すいぶん前から、あたたかく歓迎しようとする気持ちいっぱいに準備を進めてきました。その気持ち通りに1年生は小さい子の手を引いて学校見学をしたり、教室で一緒に勉強したり、みんなでレクリエーションをしたり、本当に相手のことを考えて、やさしく、いろんな配慮を考えながら楽しい時間を演出しようとしていました。とても立派な姿でした。



小学校一日入学



4月に入学式を迎える頃には1年生は2年生になっています。新1年生のお手本になる2年生を目指して、残りの3学期を過ごしましょう。新しい仲間を迎えるのが楽しみですね。